

Al amparo de una vacuna cubana, toda la sonrisa



Cuba, control y potencial eliminación de la Hepatitis B en edades pediátricas

La Habana, 29 jul (RHC) Cuba destaca hoy como un ejemplo exitoso en el control y potencial eliminación de la Hepatitis B en edades pediátricas, así como la erradicación de la transmisión vertical, de madre a hijo, reconocido por la Organización Mundial de la Salud.

De acuerdo con declaraciones recientes de Eulogio Pimentel Vázquez, vicepresidente primero de BioCubaFarma, gracias a la aplicación de Heberbiovac HB, una vacuna recombinante del Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología, desde 1999 no se reportan casos de hepatitis b en menores de 5 años; precisamente en ese año solo se reportó un caso.

Heberbiovac HB, ha demostrado alta inmunogenicidad y eficacia, está precalificada por la Organización Mundial de la Salud (OMS) e integra el Programa Nacional de Inmunización desde 1992.

Agregó que entre los niños menores de 15 años hubo también un único diagnóstico, en 2022, tras mantenerse en cero ese indicador desde 2006. Esa realidad prevalece hasta hoy, lo que evidencia el impacto de la vacunación sistemática desde el nacimiento.

La Hepatitis B, que tiene alta prevalencia en el mundo, provoca aproximadamente 1,1 millones de muertes cada año, asociadas a consecuencias graves como la cirrosis y el cáncer de hígado.

A nivel mundial, solo el 46 % de la población está vacunada, y la oms apunta a un 90 % para 2030, con el fin de eliminar la enfermedad. Las regiones más afectadas son el Pacífico Occidental, África y Asia Sudoriental. (Fuente: diario Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/388239-al-amparo-de-una-vacuna-cubana-toda-la-sonrisa>



Radio Habana Cuba